

# 紙屋中学校通信

令和元年12月19日発行  
小林市立紙屋中学校  
12月号

## 家庭教育学級 人権講座・門松作り

【人権講座】11月14日(木)紙屋小学校

講師の小泉さんの感動するお話と、ゴスペルの演奏でとても素敵なお時間でした。キーボード演奏は、本校の養護教諭”矢野先生”でした。すっかりゴスペルメンバーの一員でした(^O^)



【門松作り】12月14日(土)紙屋中技・美術室

2年連続の門松作りでした。アシスト企業の森さん、竹切りに行ったお父さんありがとうございました。



兄弟で力を合わせて頑張りました。3本の門松が笑っているように見えるでしょ。

1、3年生高妻神社清掃

11月21日(木)  
高妻神社



ほぜ祭りの前に、階段から境内、神殿、トイレ、社務所など全体を掃除しました。ケーブルテレビ(BTV)も取材に来て、放映されました。掃除のあと最後は、校長先生に動きに合わせてお参りをして終わりました。すがすがしい気持ちになりましたね♪

## 2年生職場体験学習

11月21日(木)～  
22日(金)各事業所



幼稚園の先生、自動車整備士、ラーメン屋さん、紙屋小学校の先生みんな成りきって頑張りました。事業所、小学校の皆様ありがとうございました。



## 小林ライオンズクラブからの寄贈

本年度も環境美化用品の寄贈がありました。今年は、てみ2個、鉄製の熊手2本、一輪車のタイヤ1個をいただきました。とても助かります(^\_^)



## 読み聞かせ

11月28日(木)図書室  
12月19日(木)図書室



11月小田美佐子さん、12月有木ひとみさんが読み聞かせしてくれました。ありがとうございました。

## 避難訓練(火災想定)



12月2日(月)

紙屋中運動場

6月のA E D講習会に続き、野尻分遣署の方が講師として来校されました。



ハンカチで口を覆い、非常階段から素早く運動場に避難しました。



風が強かったため、火は使わず、水の消化器で消火活動の練習をしました。その後、防災主任の長野先生がクイズ形式の講義をして、学習を深めました。



## 校内駅伝大会・餅つき会

12月8日(日)

紙屋中校庭



二日前の金曜日の6時間目、女子が米とぎ、杵や食器を洗いました。男子は、外で臼を洗ったり、長机を運んだりしました。



当日の朝、保護者の方々が、米蒸しやお湯沸かし、せんざい作りなどを駅伝スタート前まで、てきぱきと準備してくれました(^O^)助かりました～♪



11時20分、駅伝スタート！晴天の中、5チームで

6区間をタスキでつなぎました。優勝は、チーム名“アトレティコマドリ-”でした。目標タイムを設定して、それに一番近かったニアピン賞は、“アトレティコミネイロ”でした。(不思議なチーム名は、スペインのサッカーチームからとっているみたいです^O^)



夙過ぎからは、収穫への感謝の気持ちと3年生の合格祈願の思いを込めて、餅つき会をしました。お餅、きなこ、せんざいどれも美味しく出来ました。



12月13日(金)

紙屋中体育館

## 世代間交流しめ縄作り

紙屋小区社会福祉協議会から5名のしめ縄作りのプロが来校され、1年生に教授してもらいながら素敵なしめ縄を作りあげることができました。



取材も多く来られました。ケーブルテレビ(BTV)、野尻庁舎、地域創生課、KSSVCの方々ありがとうございました。最後に「よかもんができた～。よいお年を～」と言って”ハイ ポーズ”。給食も社会福祉協議会の方々と一緒に食べました♪

